



AMLO ordena atender demandas de la CNTE; ésta desquicia CDMX

pág. 9

Urge a priorizar su atención

Presidente ve “justas” demandas de la CNTE

Por Sergio Ramírez
sergio.ramirez@razon.com.mx

El Presidente Andrés Manuel López Obrador apuró a los funcionarios de alto nivel de su Gobierno para no perder tiempo y atender inmediatamente, sin burocracia, a los integrantes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) que se encuentran en plantón en el Zócalo de la Ciudad de México, para ir “rápido con lo que sea justo”.

Aseguró que son justas las demandas de los maestros disidentes, como la abrogación de la reforma educativa de Enrique Peña Nieto; la reinstalación de maestros despedidos en el pasado; pensiones dignas para los jubilados, así como mejores servicios del ISSSTE.

Indicó que dio instrucciones a las secretarías de Gobernación, Luisa María Alcalde; de Educación Pública, Leticia Ramírez Amaya; de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez, así como a los titulares del ISSSTE y otras dependencias, para resolver las peticiones de los maestros.

EL DATO

EN CHIAPAS, maestros de la CNTE empezaron a obligar a las escuelas a cerrar sus planteles para unirse al paro indefinido que mantienen desde hace 5 días.

“Les estoy pidiendo a los servidores públicos nuestros que busquen estar presentes los secretarios, subsecretarios, los que tienen capacidad para resolver, que no se pierda tiempo, que no haya tanta burocracia, que se agilicen las cosas. Que lo que sea justo, vamos, rápido, todo lo que sea justo”, remarcó.

En la conferencia de prensa matutina en Palacio Nacional, aseguró que se mantienen las mesas de trabajo para atender las demandas de los profesores, quienes decidirán cuándo levantan su plantón del Zócalo.

—Esto, ¿en aras de que se quite el plantón para el 29 (de mayo, día del cierre de campaña de la candidata presidencial por la coalición Sigamos Haciendo Historia [SHH], Claudia Sheinbaum Pardo)? —se le preguntó.

—Eso ellos lo van a decidir, se está avanzando en sus demandas —respondió el jefe del Ejecutivo.

EL MANDATARIO instruye a funcionarios que se resuelva “sin tanta burocracia lo que sea justo”; no habrá represión para retirar el plantón, añade, ante cierre de campaña de Sheinbaum

Expuso que es justo todo el pliego petitorio de la CNTE, pero aclaró que se tiene que cuidar el presupuesto del pueblo.

Agregó que las exigencias de la coordinadora tienen que ver con la reparación del daño de afectados cuando ocurrió la “represión” contra el movimiento por la llamada reforma educativa, así como despidos que se dieron en esa época.

“Hemos reinstalado a más de mil maestros que los habían despedido de manera injusta, pero quedan como 170 y participan también en esto los gobiernos estatales y tenemos que establecer comunicación con ellos; se han portado muy bien los gobernadores”, subrayó.

Mencionó que otro tema es analizar el aspecto relacionado con el mejoramiento de los servicios del ISSSTE: “Que estén bien las clínicas, los hospitales, que no falten medicamentos, se acaban de entregar ambulancias; están construyéndose seis grandes hospitales del ISSSTE. Todo esto lo estamos trabajando con ellos y otras peticiones”.

El Presidente reiteró que no se recurrirá a la represión para retirar el plantón de los miembros de la CNTE, pues no se pueden resolver los problemas con el uso de la fuerza.

“Eso le permite a los que sólo tienen la fuerza, imponerse; no. Hay que sacar la vuelta a la represión, no caer en la trampa de la represión, evadir el acoso, cuidarse de los provocadores para avanzar”, dijo.

Puntualizó que el domingo se pensó que el Gobierno federal había mandado a colocar las vallas para separar a los maestros disidentes del “agrupamiento rosado”, pero no, “fueron los organizadores del evento. Yo quería que lo hicieran así precisamente para evitar los roces, pero no podemos forzar a nadie ni usar la fuerza”, finalizó.